

67% subieron hospitalizaciones en los menores de un año

Grupo etario aumentó entre el 21 y el 29 de abril en el Gran Concepción.

Preocupación en la Red Asistencial del Servicio de Salud Concepción a raíz del aumento de consultas de urgencia por enfermedades respiratorias y en particular por las hospitalizaciones en menores de un año en la última semana.

Entre el 21 y 29 de abril, se registró un aumento de 7.057 consultas de urgencia por causas respiratorias, lo que representa un alza del 16% respecto a semanas anteriores, lo que equivale a mil consultas adicionales por día.

“Durante la última semana, se atendieron 7.047 personas en urgencia por causa respiratoria. Sin embargo, nos preocupa el aumento de un 8% en las consultas de urgencia en menores de 1 año, quienes, además, corresponden al único grupo etario



SHUTTERSTOCK

Se ha visto un aumento en las consultas de urgencias por casos de enfermedades respiratorias.

con aumento en las hospitalizaciones, las que subieron un 67%. Esto nos muestra que los casos que llegan a consultar son más graves”, detalló el Dr. Javier Gamboa, subdirector de gestión asistencial del Servicio de Salud.

El principal virus respiratorio circulante es el de la In-

fluenza, por lo que desde el Servicio de Salud de Concepción hicieron un llamado al autocuidado, como es el uso de mascarillas, el lavado frecuente de manos y evitar aglomeraciones.

También se llamó a completar el esquema de vacunación contra Influenza y Co-

vid, e inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial en niños y niñas nacidos desde el 1 de octubre de 2024.

Además, para evitar el colapso de la urgencia del Hospital Regional, se llama a acudir a atención primaria del SAPU y SAR.